

Berger + Brunner erhielt das AUVA-Gütesiegel „sicher und gesund Arbeiten“

Die Firma Ing. Berger & Brunner Baugesellschaft m.b.H. wurde im Jahr 1938 in Innsbruck gegründet und übersiedelte später von Innsbruck nach Inzing. 2005 wurde der Tiefbauspezialist Berger & Brunner von der BODNER Gruppe übernommen.



AUVA Gütesiegel: Verleihung der Auszeichnung in Inzing | Foto: Berger + Brunner

Bericht: Besonders in den Bereichen Tiefbau und Spezialtiefbau konnte sich das Traditionsunternehmen als verlässlicher Partner im Raum Westösterreich und Süddeutschland etablieren.

Sandra Bodner

Unter der Leitung von Betriebsleiter Ing. Otmar Gredler werden die Standorte Inzing, Schönwies, Lienz und Röthis betrieben, in denen rund 300 Mitarbeiter die zahlreichen Projekte meistern.

Neben Großprojekten, wie der Sanierung der 1.450 m langen Druckrohrleitung des ÖBB Kraftwerkes Spullersee in Vorarlberg oder der Errichtung von zwei Straßen-Galerien auf der Defereggental Landesstraße

in Osttirol zum Schutz vor Lawinen und Steinschlag, werden ebenso im städtischen Bereich komplexe Leitungs- und Straßenbaustellen umgesetzt, wie die Neuverlegung der Leitungen in der Altstadt in Innsbruck. Besonders die spektakulären Einsätze des Spezialtiefbaus im extremen Gelände und Hochgebirge, bei denen Arbeiten direkt am Seil oder unter Einsatz von Helikoptern keine Seltenheit sind, machen das Unternehmen zu einem Experten für Hang- und Felssicherungen sowie Lawinenverbauungen und

*Spezialtiefbau:
Arbeiten unter
extremen Bedingungen
im alpinen Gelände
Foto: Berger + Brunner*



*Galerie Osttirol: zum Schutz
der L25 Defereggental Landesstraße vor
Lawinen und Steinschlag
Foto: Berger + Brunner*

Bauarbeiten im extremen alpinen Gelände. Da die Umsetzung dieser komplexen Projekte für unsere Mitarbeiter auch gesundheitliche Gefahren mit sich bringen können, sind der Unternehmensführung Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz ein zentrales Anliegen und in der Unternehmenskultur tief verankert. Als erstes Bauunternehmen in Westösterreich durfte die Firma Ing. Berger & Brunner



Baugesellschaft m.b.H. das AUVA-Gütesiegel „sicher und gesund Arbeiten“ im Dezember 2022 entgegennehmen. Mit einem zertifizierten Arbeitssicherheits- und Gesundheitsschutzmanagementsystem als Basis ging es darum, dem Thema Sicherheit noch mehr Gewicht zu verleihen und neue Ideen – wie beispielsweise die Eigenentwicklung und Anwendung des Sicherheits-Kontrollberichtes in einer hauseigenen APP für den Baubetrieb - umzusetzen. Neben Arbeitssicherheit- und Gesundheitsschutz ist auch die interne Aus- und Weiterbildung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein wichtiger Aspekt der Firmenkultur. Als ausgezeichnete Tiroler Lehrbetrieb liegt uns besonders die Ausbildung unserer jungen Mitarbeiter am Herzen.

Über die BODNER Gruppe

Die BODNER Gruppe mit Hauptsitz in Kufstein in Tirol ist heute das größte familiengeführte Bauunternehmen Westösterreichs. Die Geschichte des 1913 in Sillian in Osttirol gegründeten Unternehmens ist eine



18
19

ÖBB Spullersee: der größte Auftrag der B+B Firmengeschichte | Foto: ÖBB

Erfolgsgeschichte. Die BODNER Gruppe beschäftigt heute im Durchschnitt insgesamt 3.200 MitarbeiterInnen und erwirtschaftete zuletzt einen konsolidierten Gruppenumsatz von rund 750 Millionen Euro. Mit über 40 Tochtergesellschaften sowie Niederlassungen in Österreich, Deutschland und der Schweiz entwickelte sich das Unternehmen zum Spezialisten in allen Teilbereichen des Bauwesens mit der vollen Fertigungstiefe von der Produktion, dem Hoch- und Tiefbau bis hin zum Immobilien- und Projektentwickler.

KONTAKT

Ing. Berger & Brunner Bauges.m.b.H.
Schießstand 28 | 6401 Inzing
T 050 6999 4000
M office.inzing@bb-bau.at
W www.bb-bau.at